

Tennisabteilung TSV Westhausen

Die Tennisabteilung ist eine sehr lebendige Abteilung mit 180 Mitgliedern. Unser Tennisheim und 6 Sandplätze liegen unmittelbar neben dem Freibad. Schwerpunkt der Tennisabteilung ist neben dem Breiten- und Freizeitsport insbesondere die Jugendarbeit.

Golden Banana Trophy 2016

Am 24.9.2016 fand wieder unser Jugendturnier um die Golden Banana Trophy statt. Bei schönstem Wetter traten 16 Kinder und Jugendliche in drei Altersklassen im Einzel und im Doppel gegeneinander an. Beim abschließenden „Olympischen Fünfkampf“ holte sich Lara Maier den Gesamtsieg und somit die Golden Banana Trophy 2016. Wir gratulieren.

Mit der anschließenden Grillparty, gemeinsam mit den Familien der Teilnehmer, ließen wir die Sandplatzsaison ausklingen.



Tennis-Jugendvereinsmeisterschaften 2016

Auch in diesem Jahr fanden vom 10.6. – bis 12.6.2016 unsere alljährlichen Jugendvereinsmeisterschaften statt. Obwohl das Wetter an diesem Wochenende nicht immer mitspielte, war es doch ein sehr gelungenes Tenniswochenende.

Die knapp 30 jungen Teilnehmer lieferten sich spannende und packende Partien. Bei der Gruppe der U8 konnte die jüngste Teilnehmerin Lena Büchele die Meisterschaften für sich entscheiden. Bei den U10-Spielern verteidigte Magnus Häußler erfolgreich seinen Titel. Emil Büchele, der bei der U14 und U18 männlich antrat konnte beide Titel für sich gewinnen. Bei den jungen Damen holte sich Jule Weiß ebenfalls beide Titel in der U14 und U18 Meisterschaft.



Wir gratulieren den jungen Vereinsmeistern und Meisterinnen!

Die Platzierungen im Einzelnen:

U8 gemischt

1. Lena Büchele
2. Manuel Häußler
3. Thomas Bolch

U10 gemischt

1. Magnus Häußler
2. Lara Lorenz
3. Christian Bolch

U14 weiblich

1. Jule Weiß
2. Madlen Hirsch
3. Fabienne Hahn

U14 männlich

1. Emil Büchele
2. Luca Lorenz
3. Lena Conradi

U18 weiblich

1. Jule Weiß
2. Madlen Hirsch
3. Lisa Kogel

U18 männlich

1. Emil Büchele
2. Luca Lorenz
3. Nicklas Zwaller

U14 Mädchenmannschaft Meister

Unsere U14 Mädchenmannschaft steigt verlustpunktfrei auf in die Bezirksstaffel 1. Die Mannschaft lieferte auf allen Positionen eine starke Leistung ab. Gratulation.



Im Bild von links nach rechts: Fabienne Hahn, Jule Weiß, Leonie Bess, Madlen Hirsch; es fehlt: Lara Maier

Tennisabzeichen der Tennisjugend

Treffsicherheit – Tennisabzeichen 2016

Ob die Tennisjugend des TC TSV Westhausen über eine gute Treffsicherheit verfügt, konnte sie bei der Abnahme des Tennisabzeichens des Württembergischen Tennis-Bund e.V. beweisen.

Jedes Kind zwischen 6 und 12 Jahren war zur Teilnahme berechtigt. In altersgerechten Parcours galt es sechs Aufgaben pro Abzeichen zu meistern. Je nach Schwierigkeitsstufe waren Abzeichen in Bronze, Silber oder Gold zu erreichen.

Knapp zwanzig Kinder haben Ihr Können unter Beweis gestellt. Am Ende des Tages nahmen die jungen Tennisspieler stolz Ihre Medaille und eine Urkunde in Empfang.

Folgende Kinder haben Ihr Abzeichen geschafft:

Gold: Emil Büchele, Luca Lorenz und Leon Schneck

Silber: Lara Lorenz, Lara Mayer, Patrizia Rack, Magnus Häußler, Manuel Häußler und Adrian Rack

Bronze: Lena Büchele, Lina Müller, Christian Büchele, Vincent Hirsch, Moritz Müller, Philipp Müller und Benedikt Steidle

Wir gratulieren allen erfolgreichen Teilnehmern und hoffen, dass auch im nächsten Jahr wieder viele Kinder dabei sind!



Hobby Damen werden Gruppenerster

Auch im Jahr 2016 konnte die Damen Hobbymannschaft alle Matches für sich entscheiden. Gegen die starken Gegner aus Schorndorf und Schornbach war es keine leichte Aufgabe, weshalb die Freude darüber umso größer war.



Das Foto zeigt die Mannschaft mit Gegnern bei einem Auswärtsspiel in Schorndorf. Gespielt haben Maria Salenbauch, Gerlinde Ulmer, Irmgard Dirrheimer, Rose Ullmann und Gabriele Feuchtmüller

Zum Ende der Verbandsspielrunde wurde noch ein Mixturnier mit anschließendem **Sommerfeschdle** durchgeführt.

Ab 14.00 Uhr starteten die gemischten Doppel bei dem Spiel und Spass im Vordergrund stand. Mit einem guten Abendessen ging es zum gemütlichen Teil über. Mit frischen Sommerdrinks und flotter Musik sorgten die Jungs und Mädels der aktiven Mannschaften für einen schönen Sommerabend.